

„Afrika!“

heißt das neue Abenteuer, zu dem **der Rottweiler Chor „Via Voce“** unter der Leitung von Uli Groß aufbricht. Warme Chorklänge, erdige Rhythmen, kraftvolle Botschaften. Musik, die uns uns hineinführt in eine nahezu unbekanntem Welt. Musik, die das „Wir“ zelebriert und uns aus der Vereinsamung einer Gesellschaft von Individualisten herausragen kann. Musik, die es dem Zuhörer schwer macht, auf dem Stuhl sitzen zu bleiben. Und um mehr zu erfahren über diesen rätselhaften, vielversprechenden Kontinent, sind afrikastämmige Sänger von Herzen eingeladen, dieses Projekt mitzusingen. Dazu braucht es nicht sehr viel Gesangserfahrung, mit einer Übe-CD kann die einzelne Chorstimme auch zuhause einstudiert werden. Schön wäre es natürlich auch, wenn die eine oder andere solofähige Stimme dazu stoßen würde. Auch Trommler und TänzerInnen sind herzlich willkommen. Für unsere jugendlichen Mitsänger gibt es einmal im Monat eine Extraprobe, um Titel wie „Shackles“ oder „Bottom“ einzustudieren. **Es wird in 14tägigen Abständen donnerstags um 20.15 Uhr in Rottweil in der Römerschule geprobt. 2010 gibt es dann ca. fünf Konzerte mit Band in der Region.**

Zum **Projektstart am 17.09.09** in der Römerschule in Rottweil gibt es als Bonbon einen Workshop mit Njamy Sitson (Kamerun). Dieser beginnt ausnahmsweise schon **um 19.30 Uhr** und endet **ca. 22.00 Uhr**. Wer Lust hat, am Afrika-Projekt mitzuwirken, kann einfach 2 bis 3 Proben mitmachen, um zu sehen, ob es ihm gefällt. Bitte vorher anmelden unter 07426/3139 oder info@uligross.de, da im Probenraum Platzprobleme entstehen könnten. Der Workshop ist kostenlos. *Ein Einstieg ist auch zu einem späteren Zeitpunkt noch möglich.* Infos zum Chor unter www.via-voce.de. Folgeproben Gesamtchor: **24.09.09 um 20.15 Uhr, 8.10.09 um 20.15 Uhr in der Römerschule.**



NJAMY SITSON (KAMERUN)

LEAD-VOCALS, COMPOSITION & PERCUSSION

Njamy Sitson ist Sänger, Multi-Instrumentalist, Komponist, Performer, Schauspieler und Geschichtenerzähler. Er wurde 1975 in Kamerun geboren, wo er Philosophie studierte bis er im Jahr 2000 nach Deutschland kam, um in Augsburg Deutsch und Musikwissenschaften zu studieren. Dort unterrichtet er heute afrikanischen Gesang und Perkussion an seiner eigenen Schule *Njamy school of African Singing*. Außerdem leitet *Njamy* Gesangsworkshops und Seminare für Chöre und klassische Orchester in Deutschland, Frankreich, Italien, Schweiz, Belgien und Spanien. Als Solokünstler oder mit der *Njamy Sitson Group* ist er an zahlreichen Festivals und Konzerten zu hören. (→www.njamy-sitson.com).